

Gratas noticias trajo este jueves el director regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), Alejandro Villarroel, quien, en reunión con el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, y el equipo de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (Omil), oficializó la promoción de la misma, que pasó de nivel Intermedio a Avanzado, logro que la posicionó como la primera en la provincia en conseguirlo y una de las tres que lo lograron en toda la región.

Esta grata noticia se selló con la firma del nuevo convenio entre el Sence y el Municipio, lo que significa la entrega de mayores recursos para la ejecución de las labores de la Omil en Cabildo.

Anuncio Patrocinado

"Somos una de las pocas comunas de la Región de Valparaíso que hemos pasado a la etapa avanzado. Somos la primera en la provincia de Petorca que recibe esta distinción de parte del Sence. ¿Qué significa eso? Que gracias al gran trabajo que ha hecho la Omil Municipal, hemos pasado a una etapa avanzada y eso implica más recursos -cerca de \$35 millones para este año en la comuna de Cabildo-, vamos a reforzar nuestro equipo de profesionales y los programas de apoyo para fortalecer la capacitación y, también, colocación y emprendimiento de nuestra gente. Felices con esta noticia, hemos sido premiados por la buena gestión realizada y, especialmente, el trabajo que ha hecho el equipo de profesionales y de apoyo de la Omil Municipal", manifestó el jefe comunal.

Tal como señaló el alcalde, son alrededor de 35 millones de pesos el presupuesto entregado este año, es decir, 15 millones más de lo que se entregó el año pasado, lo cual permitirá que la oficina municipal pueda contratar nuevos profesionales y reforzar las actividades que realizan, tales como ferias laborales, charlas, atenciones, intervenciones en la comunidad, entre otras.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Somos los primeros en tenerla después de muchos años. Así que estoy contenta por el equipo, porque es un equipo el que trabaja en esto. Felicidades a mi equipo porque gracias a ellos, hemos llegado a acá donde estamos. Nos llega ayuda económica que es muy importante porque podremos contratar nuevos profesionales, y eso es muy importante para nuestra comuna y nuestra labor de trabajo, en la cual nosotros necesitamos la atención de los profesionales para nuestra gente que lo necesite”, manifestó con notable contentamiento la encargada de la oficina, María Paz Zapata.

Sin duda, este logro se atribuye, en gran parte, al trabajo que han realizado por muchos años los profesionales que integran esta Omil: la ya mencionada encargada de la oficina, María Paz Zapata; el orientador laboral, Mauricio Vicente; la encargada de atención a empresas, Elizabeth Tapia; y la encargada de atención a comunidad, Marta Tapia. Ellos cuatro, en base a esfuerzo, profesionalismo y dedicación, han sabido cumplir con las metas programadas para cada año, ayudando a muchos vecinos y vecinas de la comuna, labor que tanto el alcalde como el director del Sence reconocieron.

“Estamos muy contentos porque hemos visto un trabajo en equipo, hemos visto con alegría que recibieron esta buena noticia de haber sido promovidos de Intermedia a Avanzada. No es solamente un premio, es una responsabilidad porque van a tener que, de alguna manera, apoyar a las otras Omil de la red. Estamos contentos también porque al alcalde no es

Omil de Cabildo es la primera en la provincia en subir a categoría avanzada

necesario explicarle en qué consiste la Omil o nuestro trabajo, él lo tiene perfectamente claro. Más aún, me da la sensación de que antes de asumir la alcaldía, él ya tenía claro el trabajo de la Omil y el trabajo que Sence hace en las distintas comunas”, manifestó el director Alejandro Villarroel.

y tú, ¿qué opinas?